

# „In 2019 wollen wir die 10.000 Euro-Marke knacken“

DLS Vollkorn-Mühlenbäckerei - Aktionswoche zum Welternährungstag erbrachte 8.565 Euro für die Hennefer Tafel.

Der Welternährungstag macht jedes Jahr auf das weltweite Hungerproblem aufmerksam.

David Lee Schlenker, Inhaber der DLS Vollkorn-Mühlenbäckerei, ent-

schied sich schon vor Jahren, seinen Beitrag zu leisten und fand ein lohnenswertes Projekt direkt vor der Haustür. Seit 2014 unterstützt er die Hennefer Tafel, die aktuell zwischen 750 bis 800 Einzelpersonen versorgt.

Für das Projekt wurde ein spezielles Brot entwickelt, das sogenannte „MultiSaatt“, das Mitte Oktober eine Woche lang in allen DLS- und den Partner-Läden erhältlich war. Der komplette Verkaufspreis kommt der Hennefer Tafel zugute.

David L.Schlenker dankt allen Mitarbeitern und seinen Kunden für die großartige Unterstützung und hat schon das Ziel für 2019 vor Augen: „Wir wollen versuchen, die 10.000 Euro-Marke zu knacken!“

Der Kreisvorsitzende der AWO, H.W. Schäfer wird dies gerne hören. Die Tafeln sind neben den Lebensmittelspenden auch dringend auf Geldspenden angewiesen um anfallende Investitionskosten, Mieten und Gebühren tragen zu können.



David L. Schlenker (l) und Heinz-Willi-Schäfer (Kreisvorsitzender der AWO Bonn/Rhein-Sieg).

Foto: WIDL